

# **Message du Premier ministre Naoto KAN suite à la mobilisation des pays étrangers**

Mardi 22 mars 2011

J'aimerais exprimer mes remerciements les plus sincères pour la sympathie et le soutien qu'a reçu le Japon de près de 130 pays, de plus de 30 organisations internationales et de nombreuses personnes à travers le monde suite au séisme de la côte Pacifique du Tohoku.

Les secouristes, les équipes cynophiles et les experts nucléaires de nombreux pays, l'aide humaine dont celle des forces armées américaines stationnées au Japon, les aides matérielles en nourriture, médicaments et couvertures, ainsi que les propositions d'assistance de plus de 670 ONG et organisations diverses ont fortement encouragé le peuple japonais et lui ont fait ressentir que « c'est dans le besoin que l'on reconnaît ses vrais amis ».

Notre pays fait face à une crise sans précédent au cours de laquelle un incident dans une centrale nucléaire est survenu en plus d'un énorme séisme et d'un tsunami. Je suis persuadé que le peuple japonais, grâce à ce soutien de la communauté internationale, pourra surmonter cette épreuve en mobilisant tout son savoir-faire et en donnant le meilleur de lui-même pour sortir de cette situation.

Encore une fois je voudrais, au nom du peuple japonais, témoigner toute ma reconnaissance pour l'aide chaleureuse que nous avons reçue du monde entier.

Naoto KAN  
Premier ministre du Japon